

# 正



# 新年の

たこあげしたい！  
お餅大好き！！



鳥居杉  
(桑の川)



岩村保育所

オメデトウ  
ゴザイマス！  
おじいちゃん  
おばあちゃん、  
お年玉忘れないでネ！！



新年、明けましておめでとございます。  
南国市は待望の5万人都市となりましたこと、市民の皆様へ深く感謝いたします。これからも高知の玄関交流都市、副県都として、さらに発展しなければなりません。今年はいよいよ「高知国体」が開催されます。「県民一人ひとりが積極的に参加する国体」「飾らないまごころでもてなす国体」に向け、民泊を受けていただいたご家庭や各地区協会の皆様など、お礼を申し上げますとともに、市民の方々の協力をより多くお願いいたします。また、ごめん・なはり線も開通することにより、新しい交通基盤が加わり交通拠点都市南国の果たす役割は、今後ますます大きくなってまいります。なお一層のご協力をお願いいたします。皆様のご多幸をお祈りし、新年のご挨拶といたします。



浜田 純 市長

## HAPPY NEW YEAR !

2001年は日本の友達と仲良くなって、日本についておもしろいことをたくさん習いました。

2002年も新しい友達を作って、いろんな所へ遊びに行きたいです。ヨロシクネ

皆さん、楽しい元気な2002年を迎えてください！

## キャサリン マーティンさん (香南中学校ALT)

市民の皆さん、明けましておめでとうございます。

2・3年前に大病にかかったこともあり、今年は新しく生まれ変わった気で人生を楽しみたいと思っています。正月は、かわいい6人の孫たちが家に遊びに来てくれます。元気な孫たちに会えることがとても楽しみです。皆さんにとって良い年でありますように。



高見 守さん

(日吉町)

# 2002年 新春挨拶



# 賀



**井上 裕規さん**  
(岡豊町蒲原)

新年、明けましておめでとうございます。

私は、4年位前から陸上競技を始め、平成12年に実施された大分国際車いすマラソン、女子の部で、7位に入賞することができました。自分の体調にもよりますが、「よさこいピック」にも参加できたらと思っています。

今年は、就職をして自分の世界をもっともっと広げていきたいです。

皆さんにとって、良いお年でありますように！



**門脇 晃 市議会議員**

新年、明けましておめでとうございます。新年を迎え、心よりおよろこび申し上げます。2002年、南国市は、八京地区で建設中の一般廃棄物最終処分場が、3月末完成4月供用開始予定、また7月には、こめん・なはり間の鉄道阿佐線開通を控え、節目の年となります。その上「よさこい高知国体」が実施されます。我が市では、4種目の競技を受け持ち開催するに当たり、市域全体で地区国体協力会も結成されました。市民総参加の国体を成功させ、全国から参加される皆さんに、心に残る国体となることを願っています。市民皆様のご多幸を願い、新年のご挨拶とさせていただきます。

**川村 八恵さん**

(奈路)



皆さん、明けましておめでとうございます。

私は、中山間の活性化を目的として活動しています「AS奈路倶楽部」に所属していますが、過疎化が進む中で元気に活動している人の和を大事にしていきたいと思っています。さらに、地域全体が「一つの和」になることを望んでいます。

皆さん、良いお年を！

皆さん、おめでとうございます。

私は、銃砲などの各種部品の製造業をしています。去年一年はあまり景気が良くなかったので、今年こそ景気が良くなることを願っています。趣味でカラオケをしています。正月のグループ発表会が楽しみです。

これからも「人とのふれあい・和」を大切にしていきたいです。よいお年をお迎えください。



**小松 豊さん(金地)**

おめでとうございませ  
ん  
あけまして

